## Oui au pacte de confiance

Le pacte de confiance entre la Bretagne et l'Etat, élaboré en Bretagne, par les forces vives de la région, constitue une réponse ambitieuse et sérieuse à la crise que traverse notre région. N'en déplaise aux jusqu'au-boutistes qui le dénonçaient, avant même d'en connaître le contenu, il avance des propositions concrètes et opérationnelles, à la hauteur des attentes des Bretonnes et des Bretons.

Ce document, rendu public hier, vise à la fois, à répondre aux situations d'urgence, mais aussi à anticiper en valorisant les atouts de notre région. Car, malgré les discours pessimistes et défaitistes, notre région dispose des capacités nécessaires pour se développer.

Les secteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire, de la mer et de la pêche, de l'enseignement supérieur et de la recherche, de la culture sont reconnus comme prioritaires. Ils seront les piliers de la croissance et du nouveau modèle économique que sont en train d'inventer les Bretonnes et les Bretons. Le désenclavement de notre région sera accéléré grâce aux engagements de l'Etat pour les lignes de TGV et l'achèvement de la RN 164.

La fédération du Finistère du Parti Socialiste se félicite de la rapidité et de la qualité du travail effectué par les élus et les organisations syndicales et professionnelles.

Avec ces engagements, la Bretagne dispose d'outils pour surmonter la crise et se projeter dans l'avenir.

Brest le 5 décembre 2013